
 
  
  
 
     
 
 
 
 
 

新潟 RC 12 月第 2 例会 (2024.12.10)  №３５３５ 

 

(1) ロータリーソング「四つのテスト」斉唱 

(2) 吉田 和弘会長挨拶 

新入会員の誘い方～アンケート結果から 

 先週は例会の後に、株式会社タケショーの田中社長に

よる講演会、そして野鴨を食べる会と、とても興味深い

お話を伺い、来世で鴨に恨まれるほど、おいしい料理を

堪能することができました。準備してくださった職業 

奉仕委員の皆さん、親睦委員の皆さん、そして小飯田 

さんに御礼申し上げます。ありがとうございました。 

 さて、同じく先週の例会で、Googleフォームを用いま

して、皆さんに会員増強に関する簡単なアンケートを行

いました。37名分のデータを集計することができました。

調査の目的としては、今後クラブで何かの意見を集めよ

うとするときに、即効性のある、有効な手段となるか 

どうかテストする意味合いが強いものでした。 

 最初の質問、「あなたのロータリー歴は？」に対し、 

5年未満が５４．１％、5年から 10年が２４．３％、 

20年以上が１３．５％となりました。 

 続いて「新入会員の勧誘をしたことはありますか？」

という問いについては、「ある」方が４８．６％、 

「ない」方も同率で４８．６％でありました。 

 3番目の「現状で勧誘の対象になりそうなお知り合い

はいらっしゃいますか？」は、「いる」が２７．８％、

「いない」が４４．４％、「わからない」が２７．８％

という結果となりました。 

 そして自由記述でお聞きした「候補者から「新潟 RC

の魅力は何ですか？」と尋ねられたら、どのように答え

ますか？」には、さまざまな意見が寄せられました。 

含まれるキーワードでまとめてみますと、やはり「伝統

と格式」という言葉が目立ちます。 

「新潟県で最初にできた名門」「伝統、人脈、多様性」

「新潟県内で初めてできた伝統と歴史あるクラブであり、 

 

様々な業種の方々にお会いできる。また、紳士なクラブ

であり、参加出席しやすい」「歴史と伝統・豊富な人脈」

「伝統があり、他 RCと比較して地場の有力者・企業の

方が多い」というご意見がありました。 

次のポイントは「多くの方々との出会い」です。 

「人材の多様性」「多方面の知り合いが増えます」 

「仕事では知り合わない人とお会いでき、そこから新し

い経験ができる」「地域の皆様との交流が図れる」 

「様々な業種の方との交流が出来る」「種々の新潟を 

代表する方々と知り合いになれる」「会員の相互交流が 

盛んで、 貴重な人脈形成になります」「さまざまな  

年代、キャリアの方々との出会いの場」 「地域の中心

企業の責任者の方々と知り合いになれます。いろいろな 

アドバイスを頂いたりすることができます」 

 もうひとつのキーワードが「包容力・多様性」です。

「異業種交流。旬な方の話を聞くことができる」  

「年齢(一定の敬意は払うが)・会社規模をあまり気にせず、

付き合うことができる会員が集まっていること。気負う

ことなく活動できる」「人間関係がゆたかになります」

「会員の皆さんが暖かく迎えてくれて、親しく交流して

いただけるところ」「色々な業種の方々とお知り合いに

なれる」「新潟県で 1番最初に創設されたロータリー  

大人の対応ができる人が多いので気持ちよく 過ごせる」  

「ちゃんとした大人」とは何かを気づかせてくれるところ」 

 以上、皆さんのご意見を紹介しました。これだけの 

データをすぐに集計できますので、今後のクラブ運営に

も活用できるのではと思いました。 

今回の結果で、ひとつだけ所感を申し上げると、「伝統

がある」ことが新潟クラブの魅力だといっても、では、

どんな歴史と伝統で何をしてきたのですか？と言われる

と、私自身も答えに詰まる、ということです。集計結果

からもわかるように、８５周年を迎えようとしている 

クラブの会員のうち、所属歴が 10年未満の会員が  

およそ 8割であるわけです。つまり新潟クラブは  

「若いクラブ」なのです。その是非は別としても、  

ベテランからクラブの伝統や意義を伝承していくことは、

重要な課題であると思いました。 
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◎今週のお店紹介  

・Bistro meiku   

新潟市中央区寄居町 332アーバン東中通 2階 

◎今週のミニスピーチ 

・内山博之税理士法人新潟会計アシスト代表社員 

 

(3) ビジターの紹介 

・大谷 昭子君（新潟南ＲＣ） 

 

(4) 新会員の紹介 

 

 

 

 

 

キリンビール㈱甲信越支社 高山と申します。 

1969年 7月 4日生まれ、出身は神奈川県藤沢市です。 

1994年にキリンビールに入社し、30年。ほぼ業務用 

市場のビール営業をしております。前任地は北海道で、

全域を管轄しておりましたので、北海道のおいしいお店、

ご紹介できますので、なんなりと。趣味はサーフィン

で学生時代から続けており、これで心も体もリフレッ

シュしてます。新潟のお客様にお一人でも多く、  

キリンビールを楽しんでいただいけるよう精進して  

まいります。今後とも何卒よろしくお願いします。 

 

(5) 各種ご寄付の発表 

ロータリー財団寄付発表(織戸 潔副委員長) 

内山 博之君  本多  晃君 

米山奨学会寄付発表（榎本 豊委員) 

徳永 昭輝君 高橋 秀松君 

本多  晃君  

青少年育成基金寄付発表(五月女政義委員長) 

本間 彊君  本多  晃君 

 

 

 

(6) ニコニコボックス紹介（榎本 隆克委員） 

・正力源一郎君 新入会の高山克彦さんを歓迎して 

ニコニコします。 

・大澤 強君 本日入会のキリンビール髙山支社長を

歓迎してニコニコします。 

・小林 義直君 野鴨の会を体調不良でドタキャンして、

すみませんでした。おかげさまで子供にうつらず、 

小学校受験に合格できました。これからは心おきなく

飲めることにニコニコ致します。 

・小飯田澄雄君 ①結婚記念日の花ありがとうござい

ました。二人でニコニコ致しました。②12月 3日開催

の「野鴨を食べる会」に雨の中、旧潟東に大勢の皆様

の参加を頂きありがとうございました。皆様の元気な

姿に安心しニコニコ致しました。 

・北爪 彰人君 結婚記念日のお花ありがとうござい

ました。東京の妻から「貴方、新潟に行って本当に 

変わったわね」と言われました。昨年のコメントより

「ホントーに」が強調されていたのに苦笑いした週末

でした。 

(7) 幹事報告（小林 慶直幹事） 

・例会後、例会場前のロビーにて新会員オリエンテー

ションを開催致します。 

 

(8) 卓話『安全について』  

JAL新潟支店長 筒井 玲子氏 

  

 

 

 

(9) １２月１０日の例会参加率 

 

 

 

 

 

１２月１７日の例会予定 

会員スピーチ「オリンピックをお届けします 

       〜放送の仕組みとパリ五輪〜」 

NHK 新潟放送局 局長 大竹 岳史君  

 

 

新潟ロータリークラブホームページアドレス 

http://www.niigatarc.jp/ 

会員数 算定対象者 出席者 参加率 

８２ ７８ ５２ 66.67％ 

キリンビール㈱甲信越支社 

支社長 髙山 克彦君 

ご紹介 正力源一郎君   

所属委員会 親睦委員会 

http://www.niigatarc.jp/

